

INFORMACIÓN DF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página



www.aldf.gob.mx

Fecha 23-ABR-2014

Página 5

Sección Ciudad

En corto

IMPULSA GDF REFORMA POLÍTICA

El Gobierno capitalino formalizó la creación de la Unidad que dará seguimiento a la re-

forma política del DF, a través del Manual Administrativo para la Organización de la Jefatura de Gobierno, publicado en la Gaceta Oficial.

Esta Unidad deberá organizar foros, mesas de discusión, y consultvas públicas para avanzar en la reforma política.

Fecha 23-ABR-2014

Página 4

Sección Ciudad

Garantiza MAM 10 mil empleos juveniles

MANUEL DURÁN

En mayo, 10 mil jóvenes capitalinos serán colocados en empleos formales como parte de un nuevo programa llamado "Mi Primera Oportunidad".

"Quisiera hacer un compromiso con ustedes, para el próximo mes de mayo, vamos a estar lanzando una convocatoria que vamos a llamar 'Mi Primer' o 'Mi Primera Oportunidad', tie-

ne que ver con el empleo", prometió el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera ante unos 300 jóvenes.

"Vamos a lanzar 10 mil, cuando menos 10 mil oportunidades de empleo para ustedes", dijo Mancera sin dar más detalles sobre el reclutamiento.

Aunque si comentó que habrá capacitación y que la iniciativa privada participará activamente para que los empleos

estén garantizados.

"No vamos a pedir los requisitos de experiencia, obviamente porque de eso se trata, de que sean una oportunidad real", agregó al presentar los resultados de la "Consulta de Tendencias Juveniles 2013".

La Secretaria de Desarrollo Social, Rosa Icela Rodríguez, aseveró que las platicas con las empresas están avanzadas.

Analizan si SFP puede requerirle rembolso al GDF

GABRIELA ROMERO

El Gobierno del Distrito Federal (GDF) analiza si la Secretaría de la Función Pública (SFP) tiene facultades para requerirle que reintegre a la Federación 489 millones de

pesos que se destinaron a la construcción de la línea 12 del Metro, los cuales, consideró, no fueron debidamente comprobados, informó el consejero Jurídico y de Servicios Legales, José Ramón Amieva Gálvez.

“Una de las posibilidades que tenemos es considerar que este requerimiento de cobro que nos hace la función pública carece de sustento jurídico”, manifestó.

Entrevistado al respecto al término de la presentación de los resultados de la primera Consulta de tendencias juveniles 2013, en el Museo de la Ciudad de México, Amieva Gálvez detalló que la SFP envió un oficio a la administración pública

del Distrito Federal donde le pide que gestione la devolución de ciertos recursos federales. Nosotros estamos haciendo el análisis de la legalidad y validez de éste y veremos si tiene o no sustento jurídico”.

Señaló que el resultado de ese análisis, que estima tener esta semana, se presentará al jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Participan en la elaboración de este estudio, además de la Consejería, la Procuraduría Fiscal y la Contraloría locales.

Amieva Gálvez dijo que el GDF está dentro del plazo para iniciar alguna acción legal en torno a ese asunto.

■ No se pedirá experiencia, asegura Mancera

GDF e IP ofrecerán a los jóvenes 10 mil empleos formales

■ GABRIELA ROMERO

Con el apoyo de la iniciativa privada, el Gobierno del Distrito Federal (GDF) ofrecerá 10 mil empleos para jóvenes, creará el gabinete de la juventud, así como la comisión para la capacitación y el fomento del empleo juvenil de la ciudad de México, dijo a conocer el mandatario capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Luego de recibir los resultados de la primera Consulta de tendencias juveniles 2013, el titular del Ejecutivo local se comprometió con los jóvenes reunidos en el Museo de la Ciudad de México a presentar en mayo la convocatoria de Mi primer empleo o Mi primera oportunidad. "Es lo que ustedes pidieron", les dijo.

Detalló que habrá un esquema de capacitación, y participará la iniciativa privada para que esos trabajos estén garantizados y no se pedirá el requisito de expe-

riencia, "porque se trata de que sean una oportunidad real".

Mancera Espinosa señaló que Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Desarrollo Social, y la directora del Instituto de la Juventud, María Fernanda Olvera, están trabajando "muy fuerte" en este proyecto.

Tendrán prestaciones sociales

Al respecto, la secretaria comentó que serán empleos formales, con prestaciones sociales. "Se está armando con los empresarios este programa y en breve se firmarán convenios", dijo.

De acuerdo con los resultados presentados, 32.48 por ciento de los jóvenes de esta ciudad trabajan; 30.44 no, ni buscan empleo; 14.35 lo buscan por primera vez; 13.41 han trabajado, pero en la actualidad no, aunque sí buscan empleo, y 9.32 por ciento han trabajado, pero ahora no, ni buscan hacerlo.

Habrá apoyo en desarrollo urbano

DE LA REDACCIÓN

comunidad@ginn.com.mx

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) firmará un convenio de asesorías con la Empresa de Desarrollo Urbano (EDU) de Antioquia, con el objetivo de lograr un intercambio de experiencias en el desarrollo urbano en Medellín, Colombia.

El titular de la Seduvi, Simón Neumann Ladenzon, informó que en mayo próximo la dependencia a su cargo y la EDU "firmarán el convenio que permitirá intercambiar prácticas y

proyectos de éxito que pudieran ser aplicados en la Ciudad de México".

La EDU tiene entre sus facultades la posibilidad de brindar servicios de asesoría, diseño y consultoría con altos estándares de calidad, innovación y responsabilidad social empresarial, a otras ciudades del mundo.

El convenio fue acordado durante el Foro Urbano Mundial (WUF7, por sus siglas en inglés)

efectuado en Medellín, en el que se registraron más de 160 países, con 28 mil participantes. Medellín es considerada la ciudad más innovadora del mundo, luego que un desarrollo urbano ambicioso

y adecuado logró cambiar toda su fisonomía.

Entre las funciones de la EDU aplica instrumentos de gestión al suelo, diseña y ejecuta proyectos innovadores para la transformación integral del hábitat, como el teleférico, las escaleras eléctricas en barrios con grandes inclinaciones, banquetas y bibliotecas de primer mundo, entre otros, todos construidos en Medellín.

Neumann Ladenzon adelantó que por tratarse de trabajos coordinados, convocará a las Secretarías de Transportes y Vialidad (Setravi) y del Medio Ambiente (Sedema) del Distri-

to Federal, a formar parte de los foros de consultoría que se lleven a cabo.

Destacó que las tres Secretarías trabajan de la mano para llevar acciones coordinadas que permitan dar resultados de impacto y beneficio real a la ciudadanía.



Seduvi y EDU de Medellín, Colombia, firmarán el convenio para intercambiar prácticas y proyectos de éxito."

SIMÓN LEUMANN
TITULAR DE LA SEDUVI

PROYECTOS DE DESARROLLO URBANO

El GDF alista firma de convenio con Medellín

Por Adriana Góchez >
mexico@razon.com.mx

SIMÓN NEUMANN, titular de la Seduvi, afirmó que compartirán prácticas exitosas con la paraestatal EDU; dos secretarías, en foros

El titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda del Distrito Federal (Seduvi), Simón Neumann, y la Empresa de Desarrollo Urbano (EDU) de la capital de Antioquia, Medellín, firmarán el próximo mes un convenio de asesorías para compartir prácticas y proyectos de éxito en materia de desarrollo urbano que puedan aplicarse en la ciudad de México.

Esto, a partir de las experiencias de Medellín, que ahora es considerada la ciudad más innovadora del mundo luego de su "desarrollo urbano ambicioso y adecuado" al lograr cambiar toda su fisionomía.

Neumann adelantó que por tratarse de trabajos coordinados, convocará a las secretarías de Transporte y Vialidad, y a la de Medio Ambiente, para que formen parte de los foros de consultoría que se llevarán a cabo con la empresa colombiana.

En un comunicado, Neumann reiteró que "como nunca, en la administración del Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Man-

cera, las tres secretarías mencionadas, trabajan de la mano para llevar acciones coordinadas, que permitan dar resultados de impacto y beneficio real a la ciudadanía".

La firma de este acuerdo fue pactada durante el séptimo Foro Urbano Mundial, realizado en esa ciudad de Colombia, y en el que participó Neumann.

EDU es una empresa industrial y comercial del Estado que como principales objetivos realiza proyectos de gestión y operación urbana e inmobiliaria, así como de desarrollo ejecución, asesoría y consultoría de planes, programas y proyectos urbanos e inmobiliarios en los ámbitos municipal, departamental, nacional e internacional.

La compañía también aplica instrumentos de gestión al suelo, diseña y ejecuta proyectos innovadores para la transformación integral del hábitat, como el teleférico, las escaleras eléctricas en barrios con grandes inclinaciones, banquetas y bibliotecas de primer mundo que han sido construidos en de Medellín.

Alianza con destacada empresa

Seduvi firmará el convenio con la paraestatal de Medellín en mayo.

¿QUÉ ES EDU?

»Es una empresa industrial y comercial del Estado con personalidad jurídica y patrimonio propios, cuyos objetivos son la gestión y operación urbana e inmobiliaria, y el desarrollo y asesoría de proyectos urbanos.

¿QUÉ HACE?

»Aplica instrumentos de gestión al suelo.
»Diseña y ejecuta proyectos innovadores para la transformación integral del hábitat.
»Tiene entre sus facultades la posibilidad de brindar servicios de asesoría, diseño y consultoría a otras ciudades del mundo.

“Seguirán operativos en la ciudad”

Entra SSPDF a la colonia Obrera

Más de 400 efectivos peinaron la zona; se remitieron 40 vehículos

Fanny Ruiz

fanny.ruiz@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) implementó un Operativo Rastrillo en la colonia Obrera, delegación Cuauhtémoc, luego de que este medio publicó que en la zona se incrementaron los robos de autopartes.

“Vamos a hacer un operativo en la colonia Obrera, ya que fue muy señalado que ahí se han suscitado eventos y circunstancias. También vamos a la Doctores donde se han realizado diversos operativos. Creemos que es el momento de apretar fuerte en esa zona para que no se nos vaya a desbordar la delincuencia”, comentó el jefe de la Policía local, Jesús Rodríguez Almeida.

El despliegue policial, en el que participaron 400 uniformados, tuvo la finalidad de reducir la incidencia delictiva en la zona. Además, se retiraron vehículos y enseres que

obstruían la vía pública y quienes fueran sorprendidos ingiriendo bebidas embriagantes o drogas, serían remitidos al juez cívico.

EL UNIVERSAL publicó, en su edición impresa de ayer, que en la calle Manuel Gutiérrez Nájera, en la colonia Obrera, roban piezas de vehículos después de las 5 de la tarde.

De acuerdo con los dichos de los vecinos, los ladrones se roban llantas, espejos, retrovisores, au-

toestéreos y focos de los autos que permanecen estacionados en la calle por más de 15 minutos.

Además, comentaron que en la colonia hay automovilistas que se estacionan en lugares prohibidos y que apartan lugares con piedras, botes de agua y cadenas.

Rodríguez Almeida aseguró que la acción preventiva reforzará la seguridad y ayudará a mantener los delitos a la baja.

“En los ocho sectores de la delegación Cuauhtémoc los delitos están a la baja, hay un 18.1% menos respecto de la incidencia delictiva del año pasado; en la Asturias hay una baja de 5% y no queremos que se nos vaya a pasar a otro tipo de saldo, por ello implementamos este dispositivo”, dijo.

En el dispositivo se realizaron 40 arrastres de vehículos abandonados y estacionados en lugares prohibidos, cuatro motocicletas fueron enviadas al corralón por violaciones al Reglamento de Tránsito Metropolitano y se levantaron 55 infracciones. Además, seis franeleros fueron presentados ante el juez cívico, uno de ellos portaba marihuana.

Reforzarán operativos

El titular de la SSPDF anunció que reforzarán los Operativos Rastrillo, con la finalidad de combatir la delincuencia.

“El operativo ha dado frutos. El 1 de junio del año pasado iniciamos

este operativo en virtud de que nos dimos cuenta de que había algunas colonias, algunos puntos en específico, donde con una, dos o tres pa-

trullas era complicado detener a múltiples personas que estaban alcoholizándose o consumiendo drogas y necesitábamos entrar con una fuerza importante de 200 hasta 400 elementos”, mencionó.

Rodríguez Almeida informó que, de junio a la fecha, van más de 50 mil detenidos. Detalló que del 1 de enero al 10 de abril, fueron aseguradas por faltas cívicas y delitos de alto impacto, más de 27 mil personas.

“Hemos asegurado drogas y per-

sonas bebiendo en la vía pública, principalmente”, comentó.

Dijo que en las delegaciones Cuauhtémoc, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza y Coyoacán, es donde más aprehensiones ha habido.

Afirmó que los rondines de vigilancia continuarán porque han dado resultados y en las zonas donde no entran las patrullas como unidades habitacionales, andadores y callejones, habrá vigilancia a pie.

Seis franeleros

fueron presentados ante el juez cívico, uno de ellos tenía en su poder varios sobres con marihuana



Partido podría ser multado

Emplazan a PRI-DF a presentar pruebas

Avanza investigación contra Cuauhtémoc Gutiérrez

Redacción
metropoli@eluniversal.com.mx

La Comisión de Fiscalización del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) aprobó emplazar al PRI-DF y a su ex dirigente Cuauhtémoc

Gutiérrez de la Torre, a que presenten pruebas como parte del procedimiento sancionador tras la denuncia presentada por prostitución al interior del partido el pasado 4 de abril.

De esta manera, Gutiérrez de la Torre tendrá mayor oportunidad de recabar

pruebas en su defensa y demostrar que los recursos del Revolucionario Institucional fueron utilizados de manera correcta.

El partido corre el riesgo de hacerse acreedor a sanciones económicas o incluso, podría perder el registro en caso de que Cuauhtémoc Gutiérrez sea encontrado culpable de los hechos que se le imputan.

A través de un boletín, el IEDF informó que el emplazamiento aprobado constituye una de las etapas que, conforme al reglamento para el trámite, sustanciación y resolución de los procedimientos administrativos sancionadores del instituto, deberá desahogar la Comisión de Fiscalización.

Asimismo, el instituto señaló se que continúa con el proceso para desahogar la queja presentada por el PRD-DF el 5 de abril.

PRI cita a Gutiérrez

El tricolor local informó que se citará a comparecer a Cuauhtémoc Gutiérrez el 16 de mayo para dar una explicación por las acusaciones de enganchar a mujeres jóvenes para una supuesta red de prostitución.

La presidenta de la Comisión de Justicia Partidaria del PRI, Italy Ciani Sotomayor, detalló que el consejero nacional del partido, Armando Barajas, presentó una solicitud de expulsión contra Gutiérrez tras darse a conocer la denuncia en medios de comunicación.

Emplaza IEDF a Gutiérrez a aportar pruebas

■ BERTHA TERESA RAMÍREZ

Los consejeros de la Comisión de Fiscalización del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF)

aprobaron emplazar al Partido Revolucionario Institucional del Distrito Federal y al dirigente con licencia Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre para que realicen las manifestaciones de hecho y de derecho que estimen pertinentes, como parte del procedimiento sancionador que inició el organismo autónomo ante las denuncias presentadas por el uso indebido de recursos públicos por el *tricolor* en la capital.

El emplazamiento constituye una de las etapas que, conforme al reglamento para el trámite, sustanciación y resolución de los procedimientos administrativos sancionadores del IEDF, deberá desahogar la Comisión de Fiscalización.

Conforme al compromiso institucional de transparencia y rendición de cuentas, las determinaciones que adopte el IEDF serán comunicadas oportunamente a la ciudadanía.

Ofrece Romero duplicar recursos para albergue

LORENA MORALES

El Albergue Soluciones a Tu Vida, que ayer estrenó instalaciones recién remodeladas, contará este año con el doble de financiamiento que recibía de la Delegación Benito Juárez.

Al entregar la remodelación en la Colonia Mixcoac, el Delegado Jorge Romero anunció que para 2014 duplicarán la inversión en el centro, de 500 mil a un millón de pesos.

Este albergue pasó de temporal a permanente desde la Navidad pasada con el objeti-

vo de reinsertar a la población vulnerable a la vida cotidiana.

Entre los trabajos que se realizaron están la construcción de una estancia y unas oficinas, se pintaron paredes,

se mejoró el comedor y se construyó un huerto.

“La primer fase es que el huerto urbano se vuelva sustentable para el mismo albergue”, explicó la presidenta del DIF, Sandra García.

Cruz Islas, de 27 años de edad, ha estado en 10 alber-

gues distintos y fue en éste donde pudo conseguirse un trabajo para mantener a su familia.

“He tenido una vida muy difícil desde los 8 años: 7 años viviendo en situación de calle, pero soy una persona, no nada más subo aquí a decir cosas bonitas, yo también en muchos de los lugares que he estado no he querido entender”, indicó Islas. “pero aprendí a quererme y se me dio la oportunidad”.

Incumple con parque lineal que encargó el Jefe de Gobierno

Hace Delegado de AO quedar mal a Mancera

Ofreció Mandatario rescate de barranca Presa Becerra, que aún tiene basura

ALFREDO PÁEZ

El Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera impuso la meta, pero en la Delegación Álvaro Obregón no la cumplieron.

Mancera comprometió al Delegado Leonel Luna y al Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan José Guerra Abud, a rescatar en un mes la Barranca Presa Becerra.

En marzo, el Mandatario ofreció el rescate de la barranca para convertirlo en un parque lineal.

"Hoy pues, la Ciudad de México da este importante

anuncio, el rescate de esta zona", dijo el Jefe de Gobierno el 8 de marzo.

"Vamos a marcarnos además como meta, no es ¿a ver cuándo se realiza? Como meta un mes para este cambio de imagen, para este cambio de convivencia de la zona de Álvaro Obregón, y otra vez estaremos aquí con nuestro amigo el secretario Guerra Abud y estaremos con todas las autoridades dando cuenta a ustedes de cómo va a quedar", prometió Miguel Ángel Mancera entonces.

Sin embargo, a mes y medio del ofrecimiento, REFORMA constató que en el lugar sólo hay una cuadrilla de trabajadores que aún limpia la basura de la barranca sin que esté construido el parque lineal.

Al respecto, el Delegado

Leonel Luna señaló que el mayor problema que han encontrado en dicha barranca ha sido la limpieza de la basura, pues han quitado 2 mil 500 toneladas de desperdicios, lo que equivale a 900 camiones de volteo.

Luna sostuvo que hoy se estaría comenzando a colocar la geomalla, la cual permite al regeneración de la zona y que en un mes y medio quedaría concluido el parque con una inversión de 2.5 millones de pesos.

"Es un trabajo arduo porque no sólo implica la basura que se había acumulado durante muchos años, sino también hay que general las condiciones en el suelo y subsuelo para poder reforestar", justificó el Delegado.

"Estamos colocando geoma-

lla en un hectárea y media y también llevando composta, y estamos en espera de que empiecen las lluvias para poder reforestar".

Al mismo tiempo, indicó el Jefe Delegacional, se están canalizando las aguas negras y grises que emanan directamente de la barranca y se construyen bardas perimetrales para evitar que la gente tire basura en el lugar.

Además, la Delegación trabaja en el rescate de la barranca Río San Borja, donde se construyen los viveros más grandes de la demarcación y que proveerán más de 300 mil plantas anualmente para el mantenimiento de los jardines y camellones de Álvaro Obregón.

En dicha barranca también se instaló un sistema de canalización de aguas negras.

Infelices, 55% de jóvenes: encuesta

Phenélope Aldaz

phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El 55.43% de los jóvenes capitalinos no se consideran felices y 66.89% alguna vez se ha sentido deprimido, reveló la Consulta de Tendencias Juveniles 2013 que presentó el gobierno del Distrito Federal.

La encuesta también señala

que sólo el 26.46% de este sector de la población consume algún tipo de drogas, de las cuales el alcohol con un 30.38%; tabaco, 24.65%; marihuana, 11.27% y cocaína con 7.17%, son las de mayor preferencia.

Cuestionados sobre la edad en que tuvieron su primera relación sexual, el 28.17% respondió que entre los 12 y 17 años, mientras que un 25.3% dijo que fue entre los 18 y 20 años. Aunque un 38.32% aseguró que hasta el momento, no ha tenido contacto sexual con otra persona.

Entre los métodos anticonceptivos más usados están el condón, la píldora del día después y píldora anticonceptiva. Los jóvenes respondieron que usaron alguno de estos métodos para prevenir un embarazo, evitar el contagio de VIH-Sida, así

como de otras enfermedades de transmisión sexual.

La directora general del Instituto de la Juventud del Distrito Federal, María Fernanda Olvera Cabrera, dijo que la encuesta se realizó a 304 mil jóvenes de entre 14 y 29 años de edad, habitantes de las 16 delegaciones.

Explicó que se abordaron temas como, sexualidad, educación, y derechos humanos.

Durante la presentación de los resultados, el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, destacó que entre las cifras más importantes de la Consulta se encuentra el que la mayoría de los jóvenes tienen como nivel máximo de estudios concluido la secundaria y bachillerato.

EN LA CIUDAD DE VANGUARDIA, infelices 55.43% de los jóvenes

EL SONDEO del Instituto de la Juventud del DF se aplicó a 304 mil personas de 14 a 29 años de edad; 65% afirmaron no haber sufrido violencia

Por Yared de la Rosa > mexico@razon.com.mx

A pesar de contar con beneficios sociales como un programa de becas, seguros médico y de desempleo, y derechos como la interrupción legal del embarazo y matrimonios del mismo sexo, 55.43 por ciento de los jóvenes residentes en el DF dijeron no ser felices, arrojó la "Consulta de Tendencias Juveniles 2013".

Ante la pregunta "¿Te consideras una persona feliz?", 168 mil 507 de los 304 mil encuestados respondieron negativamente, mientras que 135 mil 492 contestaron en un sentido afirmativo.

No obstante que la mayoría de los encuestados no se consideraron felices, 76.79 por ciento mencionaron estar satisfechos con su aspecto físico, más de 78.15 aseguraron sentir que encajaban en la sociedad y 65.70 afirmó no haber sufrido algún tipo de violencia.

El sondeo del Instituto de la Juventud del DF, que se aplicó a jóvenes de entre 14 y 29 años, 60 por ciento de los cuales son mayores de edad, revela que 67.52 por ciento de los entrevistados no tiene empleo, es decir 205 mil 260, mientras que 27.76 por ciento busca trabajo, lo que equivale a 84 mil.

Al ser cuestionados sobre la importancia del uso del Internet, 43.57 por ciento consideró que esta herramienta le es indispensable, 23.40 afirmó que es básica y 15.66 la utiliza moderadamente.

En cuanto al nivel de estudios, 88.74 por ciento cuenta con educación básica y 7.43 tiene instrucción universitaria.

El documento, que fue entregado ayer al Jefe de Gobierno, Miguel Mancera, es

resultado de una encuesta que el Injuve-DF aplicó durante nueve meses en las 16 delegaciones con el objetivo de "ofrecer una radiografía de ¿qué significa ser joven hoy en día en la Ciudad de México?"

El mandatario capitalino opinó que el estudio es fundamental para conocer cómo vive este sector de la población, las áreas de oportunidad y los programas de gobierno que se deben perfeccionar.

"Nos hablan también de sus aspiraciones, nos dicen cómo quisieran encontrar empleo, nos dicen que quisieran tener una vivienda propia, hablan también de la necesidad de ser profesionistas", dijo.

En lo que respecta al consumo de drogas, el primer lugar lo ocupa el alcohol (30.38%), seguido del tabaco (24.65%) y la marihuana (11.27%).

La directora del Injuve-DF, María Fernanda Olvera, afirmó que la consulta fue la "más grande que se haya hecho en la historia del país. Alcanzó a jóvenes que viven en condiciones de vida variadas y contrastantes".

9

MESES APLICÓ el Injuve DF el cuestionario en las 16 delegaciones del DF

76

POR CIENTO de los encuestados dijeron estar satisfechos con su aspecto físico

Apolíticos, desempleados...

El estudio realizado en las 16 delegaciones políticas de la capital busca saber "¿qué significa ser joven?"

